
COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE – DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO N. 14/2020 

 

 

COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE 
Provincia di AVELLINO 

 

 

COPIA 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 14  

OGGETTO: Interpellanze: risposta del Sindaco del 2020 

 
L'anno duemilaventi il giorno diciassette del mese di LUGLIO alle ore 19:30 in Santo Stefano 
del Sole presso la nuova sala delle adunanze consiliari in Viale Rimembranza è riunito in 1^ 
convocazione il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, per la trattazione del punto all’ordine del 
giorno indicato in oggetto. 
 
Risultano presenti come da precedente appello nominale i Signori: 
 
Sindaco in carica Consiglieri comunali in carica Presenti 

 
URCIUOLI FRANCESCO   SI 
 PELLECCHIA GIUSEPPE SI 
 PISACRETA SARA SI 
 DE CICCO MICHELE NO 
 DE FEO FRANCESCO NO 
 DE FEO VITA SI 
 FEBBRARIELLO SARA SI 
 ALFANO GIUSEPPE SI 
 TORIELLO GIOVANNI SI 
 FIORE CARMELINA         SI 
 PAGANO NUNZIA SI 
                                                                  

Totale Presenti n. 9 

Totale Assenti n. 2 

Assiste e partecipa alla seduta curandone la verbalizzazione il Segretario Comunale, Dott.ssa 
Dora Pezzella. La seduta è pubblica. 
Presiede il Rag. Francesco URCIUOLI, nella sua qualità di Sindaco, che, riconosciuto legale il 
numero degli intervenuti, dichiara aperta la discussione sull’argomento di cui all’oggetto, iscritto al 
punto 5) dell’ordine del giorno. 
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IL SINDACO - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

introduce il quinto punto all’ordine del giorno ad oggetto “Interpellanze: risposta del 

Sindaco”.  

Introduce la prima interpellanza protocollata con n. 5481/2019 relativa alle linee 

programmatiche di mandato precisando che è stata data risposta scritta il 24 gennaio 

2020, quindi, nei trenta giorni dalla richiesta e legge la suddetta risposta scritta. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello interviene dicendo che sono tre anni che 

sottolinea che una cosa è il Documento Unico di Programmazione, un’altra le linee 

programmatiche con le quali ogni anno l’Amministrazione dovrebbe fare un riassunto di 

quello che aveva detto di fare, che ha fatto e che deciderà di fare aggiungendo che 

l’Amministrazione solo il primo anno ha presentato il libretto della campagna elettorale ed 

affermando che il TUEL obbliga i Comuni ogni anno a dire perché non è stato fatto ciò che 

è stato programmato nelle linee programmatiche dell’anno precedente. Esorta a fare ogni 

anno le linee programmatiche ritenendo che sono tre anni che non viene rispettata una 

normativa. Manifesta la propria insoddisfazione della risposta data aggiungendo di essere 

dispiaciuto di come il Sindaco porta avanti il Consiglio Comunale. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa all’interpellanza n. 324/2020 

leggendo la risposta scritta già data e confermando quanto detto per iscritto. Il Consigliere 

Comunale Carmelina Fiore chiede al Sindaco se sa a cosa serva il CUG. Il Sindaco 

risponde che serve a garantire le pari opportunità. Il Consigliere Comunale Carmelina 

Fiore sottolinea che tra i componenti effettivi c’è anche Aniello Iallonardo andato in 

pensione nel 2019 e che ad oggi ancora non è stato sostituito e che al primo punto il 

Sindaco ha risposto che nel corso del 2020 è prevista la redazione del piano triennale 

delle azioni positive, ma che tale redazione non è stata fatta aggiungendo che la 

Consigliera delle pari opportunità della Provincia di Avellino gli ha scritto il 18.1.2020  

sottolineando il mancato invio del Piano delle azioni positive. Afferma che il Sindaco non 

ha fatto nulla. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale sottolinea che il dipendente è 

andato in pensione non nel 2019, ma nel 2020 e che vi è tutto l’anno 2020 per provvedere. 

Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore afferma che il Sindaco si pone al di sopra della 

normativa. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale afferma che si stanno 

garantendo le pari opportunità. ll Consigliere Comunale Giovanni Toriello manifesta la 

propria insoddisfazione della risposta data. 
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ll Consigliere Comunale Giovanni Toriello chiede di segnare di richiedere verbalmente 

tutte queste risposte scritte in quanto non sono pervenute avendo avuto risposta solo per 

la prima. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa alle interpellanze n. 325/2020 e n. 

786/2020 leggendo la risposta scritta del 10 marzo 2020 ed affermando che in quel 

periodo si stava programmando di destinare delle risorse alla segnaletica e, evidenziando 

che il bilancio di previsione non è stato ancora approvato, invita i Consiglieri di minoranza 

quando sarà il momento a indicare più precisamente e, se ritenuto opportuno, si 

provvederà. ll Consigliere Comunale Nunzia Pagano evidenzia che a Via Giardino non c’è 

neppure la segnaletica per indicare la presenza di un Istituto scolastico che obbliga al 

rallentamento. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore evidenzia che a Via Macchie sono 

necessari i rallentatori di velocità. ll Consigliere Comunale Giovanni Toriello manifesta la 

propria soddisfazione con la speranza che vengano attuati gli interventi che sono stati detti 

perché già due anni fa fu fatta la stessa interpellanza e fu risposto allo stesso modo. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale introduce, poi, la segnalazione protocollata 

con n. 686/2020 riferendo che la fontana è stata pulita. ll Consigliere Comunale Nunzia 

Pagano sottolinea che vengono depositati rifiuti vari. Chiede se sia possibile individuare 

una diversa posizione della campana di raccolta vetro e prevedere un sistema di 

videosorveglianza. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore suggerisce di mettere delle 

telecamere nei punti sensibili del territorio come in montagna o dove ci sono le campane. Il 

Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale risponde che le risorse sono limitate e che 

vanno individuate delle priorità. A proposito della videosorveglianza fa presente che è 

stato presentato un progetto dal Comune ma che questo non è stato inserito nella 

graduatoria e che, essendo stato riproposto questo finanziamento, si spera di rientrare nel 

prossimo finanziamento. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore chiede quali siano le 

priorità ritenendo che c’è zero su tutto. ll Consigliere Comunale Giovanni Toriello 

manifesta la propria soddisfazione esortando a fare programmazione. Suggerisce di 

mettere al posto delle videocamere le fototrappole che sono molto più economiche. 

Riferisce di avere fatto questa segnalazione perché le persone che abitano in prossimità di 

queste campane di vetro e soprattutto in località Toppolo hanno chiamato più volte tutti e 

tre i Consiglieri per intervenire. Aggiunge che chi amministra è tenuto a trovare soluzioni. ll 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello manifesta la propria soddisfazione con la 

speranza che si attuino dei provvedimenti per la risoluzione della problematica. Il 
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Consigliere Comunale Carmelina Fiore sottolinea il deposito di quattro pneumatici in 

un’aiuola di Via Castelluccio presenti da alcuni giorni e chiede di metterlo a verbale.  

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa all’interpellanza n. 1206/2020 relativa  

alla possibilità di ridurre TARI, COSAP e passi carrabili precisando che per la TARI il ruolo 

non è stato posto in essere e che, quindi, di fatto si è avuto uno spostamento in avanti 

della tassazione, per COSAP è intervenuta la legge, per i passi carrabili non c’è questa 

problematica. ll Consigliere Comunale Giovanni Toriello manifesta la propria soddisfazione 

precisando che l’interpellanza era stata fatta ai primi di marzo ed esortando a fare ulteriori 

agevolazioni per i cittadini se possibile. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale 

risponde che bisogna rispettare la legge, ma ciò che si potrà fare per le attività si farà. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa all’interpellanza n. 1257/2020 

dicendo che la Protezione Civile è intervenuta mandando al Comune di Santo Stefano del 

Sole € 18.000,00 e che la Regione Campania ha mandato 60 pacchi e che si è ritenuto 

sufficiente l’intervento dello Stato. Il Consigliere Comunale Sara Pisacreta precisa che, 

comunque, il Comune ha contribuito aggiungendo una somma all’importo di  € 18.000,00. 

Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore sottolinea che parecchi sono rimasti fuori e che 

chi è rimasto fuori aveva necessità. Il Consigliere Comunale Sara Pisacreta risponde che 

anche il Consigliere Comunale Giovanni Toriello ha partecipato alla commissione 

ritenendo che probabilmente non avevano i requisiti. ll Consigliere Comunale Giovanni 

Toriello precisa che per i fondi della Protezione Civile chi non ha avuto il contributo non 

aveva qualche requisito. Propone, ritenendo che la problematica ritornerà, di potere 

devolvere le indennità degli Amministratori e dei Consiglieri 2019/2020 alle persone 

bisognose. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore ritiene che non si conosce il territorio. 

Il Sindaco afferma che è difficile trovare un metro equo in queste fattispecie. ll Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello manifesta la propria soddisfazione sottolineando che alcune 

delle proposte sembrano obsolete perché risalenti a cinque/sei mesi fa.  

Il Sindaco passa, poi, alla nota protocollata con n. 2195 il 29 maggio u. s. dicendo che si è 

già discusso sull’efficientamento energetico. 

Su proposta del Sindaco-Presidente del Consiglio Comunale, 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

DATO ATTO che in data 31 dicembre 2019 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

5481 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia 

Pagano e Giovanni Toriello; 
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RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Interrogazione sulla mancata 

presentazione delle linee programmatiche di mandato; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

DATO ATTO che in data 27 gennaio 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

324 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia Pagano 

e Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Direttiva 2/19: Direttive e formazione dei 

Comitati Unici di Garanzia; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

DATO ATTO che in data 27 gennaio 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

325 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia Pagano 

e Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Frazione Macchie: richiesta installazione 

rallentatori di velocità; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

DATO ATTO che in data 17 febbraio 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

686 una segnalazione presentata dal Consigliere Comunale Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA la segnalazione suddetta ad oggetto Segnalazione di fatiscenza della 

fontana in località “Toppolo”; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione del segnalante– capogruppo 

consiliare; 
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DATO ATTO che in data 21 febbraio 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

786 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia Pagano 

e Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Via Giardino: richiesta installazione 

rallentatori di velocità; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

DATO ATTO che in data 18 marzo 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

1206 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia 

Pagano e Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Richiesta proroga/riduzione delle tasse 

e dei tributi locali; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

DATO ATTO che in data 26 marzo 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

1257 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia 

Pagano e Giovanni Toriello; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Richiesta contributi economici 

straordinari a cittadini indigenti; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

 

VISTA la nota del 28 maggio 2020 protocollata il 29/572020 con n. 2195 ad oggetto 

Proposta di efficientamento energetico per il nostro impianto di pubbblica illuminazione; 
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DATO ATTO che sul punto ha già deliberato a favore la Giunta Comunale con 

deliberazione n. 26 del 29 maggio 2020; 

 

ACQUISITO il parere sulla proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 49 e 147 bis del D. 

Lgs. n. 267/2000 s.m.i. in ordine alla regolarità tecnica da parte del Responsabile del 

Settore Affari Generali; 

 

DATO ATTO che non è necessario acquisire il parere di regolarità contabile ai sensi 

dell’art.49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.; 

 

VISTO il D.Lgs. n.267/2000 s.m.i.; 

VISTO lo Statuto comunale; 

 
PRENDE ATTO 

dell’interpellanza presentata, della risposta data dal Sindaco e della relativa dichiarazione 

di soddisfazione/insoddisfazione dell’interpellante capogruppo consiliare 
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IL RESPONSABILE DEL SETTORE AFFARI GENERALI 

Vista la presente proposta di deliberazione avente ad oggetto Interpellanze: risposta del Sindaco 
Visto l'art. 49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.  

ESPRIME 

 parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 
Santo Stefano del Sole, 30.6.2020 
 

Il Responsabile del Settore 
F.to Rag. Francesco Urciuoli 
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La presente deliberazione si compone di n. 9 pagine e n. [2] allegati che formano parte integrante 

della stessa. Del che si è redatto il presente verbale che letto e confermato, viene sottoscritto 

come segue. 

 
             IL SINDACO                                                               IL SEGRETARIO COMUNALE                       
F.to Rag. Francesco Urciuoli                                                         F.to Dott.ssa Dora Pezzella 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 

Si attesta che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio on-line sul  
 
sito istituzionale di questo Comune il 13.8.2020 per restarvi quindici giorni consecutivi. 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 13.8.2020 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                            F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ESECUTIVITÀ DELLA DELIBERAZIONE 
 
- la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio comunale per restarvi quindici  
 
giorni consecutivi dal 13.8.2020 
 
- è divenuta esecutiva perché: 
 
(  ) Dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4, D. Lgs. n. 267/2000) 
 
( )  Decorsi gg. 10 dall’inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3, D. Lgs. n. 267/2000). 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 13.8.2020 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                             Dott.ssa Dora Pezzella                                                                        
 
 

È copia conforme all’originale 
Santo Stefano del Sole, 13.8.2020 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Dott.ssa Dora Pezzella 
 


